



Aubervilliers, le 8 août 2016

## **La Municipalité soutient l'association Femmes Solidaires 93**

Engagée depuis 1972 pour l'égalité femmes-hommes et contre toute forme de discrimination, l'association Femmes Solidaires 93 informe, accompagne et soutient les femmes victimes de violence.

Basée à Bobigny depuis 1988, les actions menées par l'association sur la commune et sur le territoire de la Seine-Saint-Denis sont devenues aujourd'hui indispensables pour les droits des femmes.

Pourtant, aujourd'hui, son avenir est compromis après la demande qui lui a été faite de quitter les locaux au 15 septembre 2016.

La Municipalité d'Aubervilliers exprime sa vive inquiétude face à cette situation qui compromet considérablement les actions engagées de Femmes Solidaires 93.

Elle lui apporte son soutien pour le maintien de ses moyens matériels et humains indispensables à ses missions d'accompagnement et d'action en faveur de l'égalité femmes-hommes.

La Municipalité